

**Football**

**PSG - Emery : "Neymar, pas d'opération, on va voir comment ça évolue"**

AFP  
Paris/France

**"POUR** Neymar, il n'y a pas de décision d'opération, on va voir comment ça évolue dans les jours qui viennent", a indiqué mardi le coach du PSG Unai Emery au sujet de la blessure du Brésilien, à une semaine du choc contre le Real Madrid en Ligue des champions. "Neymar c'est le premier qui veut jouer tous les matches, pour le Real Madrid, il est très concentré. Je crois qu'il y a une petite option qu'il soit prêt pour le match (contre le Real)", a ajouté le technicien devant la presse. Le crack souffre d'une "entorse" de la cheville droite et d'une "fissure" d'un os du pied, selon son club. Il est d'ores et déjà forfait pour affronter Marseille mercredi en Coupe de France. Neymar est sorti dimanche soir sur une civière après



Photo : D.R.

Neymar Jr, l'attaquant brésilien du Paris Saint-Germain, blessé contre l'Olympique de Marseille en Ligue 1 française 2017-2018.

s'être blessé tout seul à la fin du match remporté contre Marseille (3-0), en championnat cette fois. A l'issue de cette rencontre, Emery s'était montré plutôt optimiste pour la présence de l'ancien joueur de Barcelone face au Real, pour ce 8e de finale retour de la Ligue des champions (succès du Real 3-1 à l'aller), le 6 mars au Parc des Princes. Mardi, face à la

presse, le technicien basque a toutefois tempéré son diagnostic: "Aujourd'hui, après analyse de Neymar, (il semble) plus difficile que dimanche (soir) qu'il soit prêt pour ce match (contre le Real)". Un média brésilien, Globo Esporte, indiquait mardi matin que Neymar serait opéré et ne reviendrait qu'en mai. Ce que nie Emery. "Le club (lundi

soir a fait une information officielle, il a dit médicalement comment va le joueur, après les choses ne sont pas décidées comme ça (Emery claque des doigts à ce moment, ndlr). Il y a besoin de conversations avec le docteur, le joueur, l'entourage du joueur", a développé l'entraîneur. "Pour bien décider une chose très importante, il y

a besoin de tranquillité, d'un peu de patience. Maintenant, je ne crois pas plus de choses, il y a beaucoup d'informations à l'extérieur, mais la vérité c'est ce que je dis, les choses que le docteur m'a dit", poursuit Emery. Des observateurs reprochent à Emery d'avoir laissé Neymar sur la pelouse alors que le match contre Marseille était gagné. Se sent-il fautif

? "Non, nous protégeons le joueur avec une planification, avec lui, quand il le demande. C'était normal qu'il joue contre Marseille, un match important, il peut arriver une blessure à l'entraînement ou en match", a répondu Emery. L'attaquant phare du PSG Neymar, sorti sur une civière dimanche contre Marseille, souffre d'une "entorse" de la cheville droite et d'une "fissure du cinquième métatarsien", a annoncé le club lundi soir, rendant incertaine sa présence contre le Real Madrid le 6 mars en 8e retour de Ligue des champions. C'est un coup dur pour les Parisiens, qui ont perdu 3-1 le match aller contre les Madrilènes. Le défenseur Marquinhos souffre quant à lui d'une "lésion musculaire du quadriceps gauche" et est également incertain.

**Athlétisme/Jamaïque**

**Usain Bolt va jouer un match de charité à Manchester**

AFP  
Paris/France

**LE** Jamaïcain Usain Bolt, multiple champion olympique et du monde du sprint aujourd'hui à la retraite, va jouer un match de football de gala en faveur de l'Unicef à Old Trafford, le stade de Manchester United, a-t-il annoncé mardi sur son compte Twitter. Ce match, organisé pour venir en aide aux enfants en danger dans le monde,

se tiendra le 10 juin prochain, indique Bolt dans une vidéo diffusée sur le réseau social. Lundi, le champion jamaïcain avait provoqué l'effervescence en annonçant dans une courte vidéo publiée sur Twitter avoir signé avec un club de football, mais sans en révéler le nom. Il ne sera donc finalement footballeur que le temps d'un match de charité, comme capitaine d'une équipe de célébrités parmi lesquelles, notamment, le chanteur britannique



Photo : D.R.

Usain Bolt, la légende jamaïcaine du sprint mondial, a manifesté sa passion pour le football.

Robbie Williams. L'icône mondiale de 31 ans, qui a mis un terme à sa carrière sur les pistes d'athlétisme l'an dernier, n'a jamais caché sa passion pour le ballon rond. En janvier, il avait annoncé qu'il ferait en mars un essai au Borussia Dortmund, confirmant ainsi son envie de faire désormais carrière dans le football. "L'un de mes plus grands rêves est de signer à Manchester United", avait alors ajouté Bolt.

**Tennis**

**Coupe Davis : la fédération internationale envisage une révolution**

AFP  
Paris/France

**LA** Fédération internationale de tennis (ITF) a présenté lundi un projet de refonte de la Coupe Davis, son historique compétition internationale par équipes, qui serait désormais disputée sur une semaine en novembre à partir de la saison 2019. Finis les quatre tours étalés sur une saison, le célèbre saladier d'argent pourrait désormais être décerné au terme d'une unique semaine de compétition, au mois de novembre, où dix-huit équipes s'affronteraient en un seul et même lieu.

Les seize nations du groupe mondial seraient automatiquement qualifiées, accompagnées par deux autres nations issues des qualifications, pour la phase de poules qui déboucherait sur des quarts de finale. Autre changement, qui doit être validé par l'assemblée générale de l'ITF, les rencontres ne seraient plus disputées en cinq sets mais au meilleur des trois manches. Chaque confrontation se jouerait en un double et deux simples. "C'est un événement qui change la donne pour l'ITF et le tennis. Nous voulons créer une compétition de fin de saison qui sera un festival de tennis et de divertissement, réunissant les meilleurs joueurs du



Photo : D.R.

L'équipe de France jubilant après sa victoire contre la Belgique en Coupe Davis.

monde", a souligné David Haggerty, le président de la Fédération internationale

qui s'allierait pour l'occasion à Kosmos, la société d'investissement du foot-

balleur du FC Barcelone, Gerard Piqué. "Ce nouveau partenariat

ne créera pas seulement une véritable Coupe du monde de tennis mais permettra également de débloquent de nouveaux investissements records pour les futures générations de joueurs et de fans du monde entier", a estimé M. Haggerty. Par cette proposition, l'ITF répond aux joueurs dont beaucoup se sont plaint du fait que la Coupe Davis venait alourdir un calendrier surchargé. La Coupe Davis nouvelle formule doit être présentée pour adoption à l'Assemblée générale de l'ITF, prévue en août à Orlando. Une majorité des deux tiers est requise pour sa mise en oeuvre.